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●本日の司会         （寺木 正人SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （中村 重昭会長） 
 
 

●国歌・ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 
 

●会務報告         （中村 重昭会長） 
 

5 月 19 日（金）RI 第 2750 地区の

親睦ゴルフ決勝大会が八王子カ

ントリークラブにて開催されま

した。若杉会員、鈴木栄会員、渡

邉会員、田畑会員、指田会員と私

の 6 名で参加をいたしました。結

果は残念ながら 14チーム中 14位

でした。 

5 月 21 日（日）社会奉仕委員会が中心となりまして、

昭島市主催の「多摩川クリーン作戦」に参加をいたしまし

た。ゴミ拾いをして河川敷を綺麗にすることは、昭島の水

質にも影響しますので、昭島の誇れる水を維持していこ

うというお話がありました。 

 5 月 23 日（火）国際ソロプチミスト昭島さん主催の第

9 回チャリティーゴルフコンペが開催され 12 名の会員の

皆様に参加をしていただきました。一生懸命頑張った結

果、磯野会員が第 4 位に入賞されました。 

 
 

●幹事報告         （志賀 義任幹事） 
 

5 月 17 日（水）入会 5 年未満の会

員を対象とする地区の「ステップ

アップセミナー」に磯野会員お 1

人で参加をしていただきました。

ありがとうございました。 

5 月 18 日（木）親睦委員会の炉

辺会議が開かれ、親睦旅行につい

て話し合いを持ちました。

 5 月 22 日（月）はロータリーデイです。今年は環境に

ついて考えようということで、赤坂区民ホールで東大教

授による講演が行われ、私と岡野会長エレクト、指田副幹

事、それから地区側から今藤奉仕プロジェクト副委員長

が参加をいたしました。 

 地区より「青少年交換派遣留学生募集」のお知らせが届

いております。興味のある方は幹事までお問い合わせ願

います。 

 
 

●卓話 「新入会員自己紹介」 
 

桜井 慶太会員 

皆様こんばんは。桜井慶太と申

します。生年月日は 1981 年、昭

和 56年 2月 17日生まれになりま

す。家族構成は、現在、妻と私の

2 人で妻の実家近くである東大和

市で暮らしております。 

私の趣味は、ゴルフとスポーツ

観戦になります。ゴルフは 10 年

ほどやっておりまして、1 ヶ月に 3 ラウンドぐらい回って

います。ベストは最近出た 87 でございます。その他には

妻と妻の父と共通の趣味でもある野球観戦を一緒にユニ

ホームを着て、応援を楽しんでおります。 

職業は、内装業を 6 年ほど前から営んでおり、3 年前

に、SR サービスを立ち上げ、扶桑管理サービス様のお仕

事をさせていただき、現在に至っております。大変、お世

話になっております。 

内装業を始める前は、24 歳から 12 年間ほど飲食業を経

営しておりました。この 12 年間で、たくさんの経営者の

方たちと出会い、経営者としての考え、経営者の思い、従

業員への思いなど、私にとっては、数えきれないほど学ば

せていただき、貴重な経験を積ませていただきました。特

に、「感謝の気持ちを絶対に忘れるな」という言葉は、幼

少期から父にも教えられました。私が小さい時、食事が終

わりお茶碗に米粒が 1 つでも残っていますと、父親から

正座をしろと言われ「農家さんが、雨が降っていても、雪

が降っていても、一生懸命作ったお米を粗末にするな。」

と叱られ、真冬でも外に出された記憶が今でも鮮明にあ

ります。 

今後の目標といたしましては、仕事はもちろんのこと、

えー、ロータリークラブを通じてたくさんの先輩方から

学ばせていただき、社会奉仕活動を通じて、私自身、1 回

りも 2 回りも人として成長し、周りにいる私の仲間、後

輩に伝え、少しでもいい影響を与えられる人間になって

いきたいと思います。 
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中薗 裕会員 

皆様、こんばんは。私の自己紹介

と会社の設立についてお話しし

たいと思います。よろしくお願い

します。父が中薗建材土木を昭和

63 年に設立し、今年で 35 年にな

ります。 

主に、重機での土木作業とダンプ

での残土運搬、処分を行っており

ます。父は九州から東京へ出てきて、最初は土木会社に就

職し、重機作業をしていたそうです。その後、ボロボロの

安いダンプを 1 台買い、独立することになりました。あ

ちこち穴が開いていて、修理するお金もないので自分で

塗装して直していたのを、子供ながらに覚えています 

私は、昭和 48 年 8 月 16 日生まれの 49 歳です。生まれ

は、東京都日野市です。姉と兄の 3 人兄弟で、やんちゃだ

った私は近所の年上の友達とよく、喧嘩をしてました。貧

乏でも笑いが絶えない明るい家族に育ち、父の仕事の帰

りが遅い時でも、必ず父が帰ってからご飯食べるという

のが当たり前でした。そして、私が小学校 4 年生の時に、

一戸建てを購入し八王子市へ引っ越しました。 

高校の時は、定時制しか入れるところがなく、昼間はガ

ソリンスタンドや鉄筋屋さんなど色々なバイトしてまし

た。それで、私は仲間とバイクを乗り回して、学校へ行か

なくなり、高校中退しています。父に重機を覚えろと免許

を取らされました。現場に連れ出されて、初めの頃は段取

りも全然うまくいかず、父にかなり怒られてました。それ

がとても悔しくて、父が現場でユンボ操縦してる姿とか、

他の人の仕事を研究しました。難しい現場もたくさんあ

りましたが、仕事にやりがいを感じ、父に現場をお前に任

せとけば大丈夫と言われるまでになり、とても嬉しかっ

たのを覚えてます。その父が、癌で 3 年前に他界しまし

た。亡くなる 10 年前には兄が会社を継ぎ、兄と社員のみ

んなと現在も頑張っております。生前、父がお世話になっ

ていた扶桑建設さんに、今も変わらずお仕事をいただい

ております。ありがとうございます。 

最後にもう少し私のことを付け加えますと、私は中学

校の時に付き合っていた彼女と若くして結婚し、娘 1 人

と息子が 1 人おります。娘は子供が 3 人いて、私は孫 3

人のおじいちゃんです。息子は、あの、外国語学校の専門

学校を卒業したのちに都内のホテルへ就職して現在銀座

で働いております。私の趣味は、車いじりとライブへ行く

ことです。妻の趣味は、花と料理とネイルです。夫婦 2人、

猫 1 匹と仲良く生活しております。 

 
 

●卓話 「委員長活動報告Ⅰ」 
 

鈴木 栄 35 周年実行委員長 

まず初めに、2022年 8月23日に、

第 1回実行委員会を昭和館のダコ

タで顔合わせという形で行いま

した。そして、9 月 20 日、第 2 回

実行委員会を開催し、予算、記念

事業、式典等内容案を協議いたし

ました。11 月 10 日、第 3 回実行

委員会を開催し、岡野会長エレク

トより記念事業は、昭島の水関連で行いたいという要望

で、現在市役所との協議を進めております。式典関係では、

星野初代会長より陸上自衛隊中央音楽隊の方をご紹介い

ただき、先月お会いさせていただきました。記念講演に関

しましては、講師の方と打ち合わせ中でございます。お名

前は後日、発表させていただきます。 

 次年度はいよいよ 35周年事業を行う年度となりますの

で、会員の皆様にはこれまで以上にご協力をお願いした

いと思います。 

 
 

須田 宏樹ロータリー財団委員長 

毎年 11 月は、財団月間です。次年

度、私は地区の財団資金推進委員

長をやることになっております。

本年度もそうなのですが、田中財

団委員長の方針で、地区財団の委

員は卓話はしないということに

なっております。地区の財団委員

が行って寄付のお願いをすると

いうのが、今までのやり方でしたが、次年度からクラブの

財団委員に我々の考え方をお伝えして、それを会長、幹事、

皆様にお伝えいただくという伝道師のような役割を担っ

ていくという方針でございます。 

本年度は特に活動はなかったのですが、皆様に覚えて

いただきたいのは、3 大寄付というものがありまして、年

次基金、恒久基金、ポリオの 3 つです。これらの寄付が実

際何に使われているのか、どのように配分されているの

か、次年度はご説明をしていければと思います。 

 
 

●ニコニコ BOX     （柴田 智幸親睦委員） 
 

 
 
 

◎中村会長 

桜井さん、中薗さん、卓話ありが

とうございました。委員長の皆さ

ん、委員会報告ご苦労様でした。 
 

○志賀幹事 

桜井さん、中薗さん、卓話ありがとうございました。 

各委員長様、活動報告ありがとうございました。 

 

○重森会員 

桜井さん、中薗さん、本日の卓話ありがとうございました。 
 
 

4 月結婚記念 

佐藤会員・清水会員・下田会員・中野会員・星野会員 

 

5 月結婚記念 

阿部会員・太田会員・中薗会員・中村会員・望月会員 

 
 

●出席報告        （西 優希出席委員） 
 

 
 

会員数 55 名 

 

出席義務会員 54 名 

 

本日の出席 38 名 

 
  



●委員会報告 
 

宇田川 泰弘親睦委員長 

先日、親睦旅行ご出席の方にご

案内を FAX いたしましたが、この

旅行は、全国旅行支援割引適用さ

れますので当日は必ず身分証明

書をお持ちください。 

 
 
 

 

内藤 征一ゴルフ部 部長 
 

※ゴルフ部全員協議会について 

 
 
 
 
 

●次週例会予定（重森 元樹プログラム副委員長） 
 

5 月 31 日（水） 

国際大会 振替休会 

 

6 月 7 日（水） 

各委員長活動報告Ⅱ 

 
 
 

 
 

●閉会点鐘         （中村 重昭会長） 
 

 
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 


